

HIPSI

Putra Daerah Raih Mendali Emas Di Uni Emirat Arab Pemkab Tanggamus Beri Penghargaan

Healry Egy - TANGGAMUS.HIPSI.OR.ID

Dec 27, 2024 - 18:18



Pj Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan yang di dampingi Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika dan Dinas Pemuda dan olahraga Zulpadli memberikan penghargaan kepada kedua Putra Daerah Tanggamus

Pemerintah Kabupaten Tanggamus memberikan penghargaan kepada kedua putra daerah tanggamus yang berprestasi di bidang olahraga pencak silat yang meraih medali emas dan perak di kancah internasional.

PJ Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan yang di dampingi Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika dan Dinas Pemuda dan olahraga Zulpadli memberikan penghargaan kepada kedua Putra Daerah Tanggamus yang berprestasi di bidang olahraga pencak silat yang meraih medali emas dan perak di Kejuaran internasional di ruang kerja bupati, Jum'at 27/12/2024.

Turut hadir mendampingi Penjabat Bupati Tanggamus, Kepala Dinas Kominfo, Kepala Dinas Dispora, Hadir juga para Pelatih Pencak Silat, Para Orang Tua dari Atlit, Serta kedua Atlit yaitu Muhammad Wildan meraih Medali Emas dan Nauval Zaid Fernando meraih Medali Perak di Kejuaran Internasional yang di selenggarakan di Abu Dabi Uni Ameran Arab (UEA).

Penjabat Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan menyampaikan apresiasi, pemerintah daerah dan masyarakat tanggamus mengucapkan terima kasih atas prestasi yang di capai kedua putra daerah asli tanggamus yang telah meraih medali emas dan perak di kejuaran kancah internasional pencak silat.

"Tentunya ini menjadi kebanggaan bagi tanggamus sendiri di mana putra daerah nya mampu meraih medali emas dan perak di kejuaran internasional pencak silat dan juga ini akan menjadi penyemangat bagi generasi generasi yang lain, untuk menjadikan wildan dan noval junior sebagai penyemangat dan motivasi untuk tanggamus sebagai pusat aktivitas dalam rangka mendukung ke suksesan baik di level provinsi, nasional maupun internasional."ungkap Pj Bupati.

"Ini akan menjadi agenda kedepan terkait olahraga pencak silat akan dijadikan kegiatan ekstrakurikuler di sekolah dasar, sekolah menengah pertama dan sekolah menengah atas yang ada di kabupaten tanggamus, hingga nanti nya anak anak kita yang ada di kabupaten tanggamus cukup sukses di bidang olahraga terutama di bidang olahraga pencak silat ini. " Tutup PJ Bupati".

Sementara Muhammad Wildan peraih Medali Emas merasa sangat berterima kasih kepada pemerintah daerah dan masyarakat kabupaten tanggamus yang telah mensupport, mendukung, baik dari segi material dan doa .

" Kami sangat berterima kasih kepada pemerintah dan masyarakat tanggamus yang telah mensupport kami, karena berkat doa dan dukungan masyarakat dan Pemkab Tanggamus kami berdua bisa sampai ketitik ini yaitu meraih medali emas dan perak di kejuaran internasional saat ini."Ungkap wildan.

Wildan berharap kepada Pemerintah Daerah kabupaten Tanggamus, kedepannya agar lebih memperhatikan para atlet-atlet, terutama di bidang olahraga pencak silat di kabupaten tanggamus.

"Harapan kami kepada pemerintah kabupaten tanggamus kedepan nya agar dapat lebih memperhatikan para atlit atlit olahraga yang ada di kabupaten tanggamus terutama atlit olahraga di bidang pencak silat agar kedepan nya akan terlahir para atlit atlit lain nya yang berprestasi dan go internasional juga serta dapat mengharumkan nama kabupaten tanggamus tercinta kita ini.